
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 676
22 de noviembre de 2016

**Facultad de Artes firmó convenio de cooperación con la
Universidad de las Artes**

Xavier León Borja, decano de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador y Ramiro Noriega, rector de la Universidad de las Artes, firmaron un acuerdo de cooperación interinstitucional para el fortalecimiento de las relaciones entre las dos instituciones en beneficio del campo artístico. Este acuerdo permitiría desarrollar conjuntamente programas, actividades culturales y educativas, dirigidas al beneficio de estudiantes, docentes, y de la sociedad en general.

León resaltó que el convenio permitirá trabajar por la cultura y abrir muchos campos de investigación en beneficio del campo artístico que muchas veces ha sido un lugar olvidado. Noriega resaltó que además el convenio permitirá el intercambio de docentes y estudiantes. Mencionó que la Universidad de las Artes invitará a que la comunidad de la Facultad de Artes de la Universidad Central asista a Festivales artísticos que se promueven en la ciudad de Guayaquil.

El convenio además contempla el desarrollo en conjunto de actividades de docencia, investigación y asesoría. Realización de publicaciones conjuntas e intercambio de material didáctico y bibliográfico, entre otros. J.S

